



ARQUITECTO:

ALVARO ROMERO PELAEZ

ALUMNO:

URIEL FERNANDO RUIZ ESPINOSA

MATERIA:

URBANISMO

TEMA:

MEDIO AMBIENTE Y ECOLOGIA URBANA

El entorno a influido a la hora de levantar una ciudad.

Comitán se ha caracterizado por tener un clima frío, tener un ambiente fresco, los árboles, la vegetación hace que el lugar sea más agradable, se respira un aire fresco, cuenta con tierras fértiles, pero poco a poco estos recursos se están agotando, por medio de la tala de árboles, contaminación, emisiones de gas, el clima se ha vuelto más caluroso, andar a tales horas del día se ha vuelto sofocante, contribuyendo al estrés, mal humor, la impaciencia en el bochornoso tráfico.

La geología y geomorfología en Comitán es algo mala ya que cuenta con zonas de inundación en tiempos de lluvia con terrenos en las que construir no es buena, ya que es propenso a deslizamientos.